

## Assemblée Générale du GIC – 4 représentants en fin de mandat au CA

À l'issue de l'AG de novembre 2023, le CA comprenait 14 membres. Élus en novembre 2021, 3 représentants du CA auxquels s'ajoutent une représentante cooptée au printemps 2024, en remplacement d'un membre démissionnaire car il s'agissait de la personne non élue ayant obtenu le plus grand nombre de voix à l'AG 2023, finissent leur mandat en novembre 2024.

Dominique NOCART

Christian PRADEAU

Yves Le BLEIZ

Marie-Hélène RODIER (cooptée en 2024 en remplacement d'un membre démissionnaire)

Les candidats sortants ainsi que les nouveaux candidats peuvent se présenter pour un des 4 postes arrivés en fin de mandat en adressant au Président du GIC avant le 20 novembre 2024 une lettre de motivation, par mail à : [president@gic-voile.fr](mailto:president@gic-voile.fr)

Celle-ci sera intégrée dans les pages à suivre pour prise de connaissance par les participants à l'AG 2024 qui voteront pour le renouvellement des 4 postes à pourvoir.

## Assemblée Générale du GIC – 3 représentants en fin de mandat au CA

Nous vous rappelons qu'au-delà de leur participation chaque mois au Conseil d'Administration qui est un organe de décision, les membres du Conseil s'impliquent dans la vie quotidienne du GIC et participent pour la plupart d'entre eux à des commissions ou acceptent des missions particulières.

Ils font ainsi profiter le club de savoir-faire spécifiques en informatique, en formation, élaborer les programmes de navigations, participer à l'entretien de bateau du Club, choisir les bateaux de location, valider les chefs de bord, constituer les équipages, préparer la participation aux salons, gérer les cartes et guides nautiques, réaliser les fiches des croisières, préparer nos actions de communication, prospecter de nouvelles activités, échanger avec d'autres Clubs ...

Le travail ne manque pas et le club a besoin de forces vives. Vous serez les bienvenus au sein du GIC !

## Assemblée Générale du GIC – Renouvellement candidature au CA du GIC

### Christian PRADEAU

Membre du GIC depuis une trentaine d'années, j'ai vécu de belles expériences avec ce club, comme équipier ou comme chef de bord. Mes origines professionnelles et mon gout du partage m'ont conduit à participer régulièrement aux travaux d'entretien des bateaux, de GORBAN à BOAVISTA, particulièrement pendant les hivernages. J'ai pris la relève de Pierre RAGIMBEAU en tant que responsable de l'hivernage de BOAVISTA depuis l'hiver 2017-2018. Cette activité a été pour moi riche. Riche de belles rencontres humaines, tant autour de notre passion commune et de nos expériences, mais aussi riche de découvertes techniques, complétées lors de chacune de nos interventions.



J'avais souhaité à la fin de l'hiver dernier abandonner cette charge très prenante et passer la main. L'historique des incidents de cette dernière saison, et le club ne me trouvant pas de successeur, ont amené celui-ci à proposer un mode de fonctionnement différent, avec une prise en charge plus importante de notre chantier de Caen et un engagement plus limité de l'équipe de bénévoles, avec un référent. C'est à ce titre de référent que je continuerai à accompagner le club pour cette activité d'entretien de notre bateau, et c'est aussi à ce titre que je suis candidat au renouvellement de mon mandat au CA.

# Marie-Hélène RODIER

J'ai découvert la voile aux Glénan. Après une interruption de quelques années, je suis revenue sur les ponts de bateaux, d'abord sur le «Belem» pour réaliser un rêve d'ado, puis au GIC pour une magnifique croisière autour de Terre Neuve, un autre rêve, où j'ai retrouvé le plaisir d'être sur l'eau. Depuis je continue de découvrir le monde avec le GIC. Depuis quelques mois, j'apporte mon aide à la commission Communication du GIC et participe à l'élaboration des fiches croisières qui seront mises en ligne pour les navigations 2025.



Pour moi faire partie d'une association ou d'un club c'est aussi participer à son fonctionnement, à sa vie, ce n'est pas que prendre, mais c'est aussi donner. Le GIC m'offre de belles navigations, je voudrais lui offrir un peu de mon temps.

Merci à celles et ceux qui voteront pour moi.

Marie Hélène Rodier

# Olivier LE MAROIS

Adhérent du GIC depuis 2014, j'ai été séduit par sa vision, que je perçois comme « la découverte du monde est le meilleur moyen de former de bons marins ». Grâce au GIC, je progresse ainsi pour vivre de belles navigations. J'aime particulièrement les mers froides et privilégie les destinations accessibles par le train. Loin d'être aussi capé que nombre de nos adhérents, j'ai encore beaucoup à apprendre : outre un service militaire dans la marine nationale, mon expérience avant le GIC était les croisières familiales.



En retour de tout ce que m'a donné le GIC, il me semble normal de lui donner du temps, au début modeste, en raison de mon activité de chef d'entreprise et de mes engagements associatifs et militants. Je serai de ce fait heureux de m'effacer devant des candidatures à même d'offrir plus immédiatement : l'avenir du GIC repose sur notre capacité collective à nous engager pour le faire vivre.

Olivier LE MAROIS

## Assemblée Générale du GIC – Nouvelle candidature au CA du GIC

### Pierre COLARD

Je m'appelle Pierre COLARD et j'ai 65 ans. Cadre informatique dans des entreprises de télécommunications, à la retraite depuis peu, j'ai renoué avec la pratique de la voile et me suis décidé à acheter un Océanis 40.

Je me suis rapproché du GIC à l'occasion du Salon Nautique de Paris en 2022 et suis devenu chef de bord GIC en 2024. Je navigue depuis mon enfance, d'abord sur des dériveurs sur lesquels j'ai appris le sens du vent et de la mer puis sur des croiseurs de différentes tailles (de 6,50m à 17m) et sur différentes mers (Atlantique, Mer du Nord, Méditerranée...).



Pendant de longues années, j'ai passé mes vacances sur mon voilier, organisant des bords avec famille et amis. La vie de famille et mon travail m'ont conduit à louer en Méditerranée et en Atlantique, la plupart du temps en tant que chef de bord.

Rejoindre le CA serait pour moi la possibilité d'apporter un point de vue complémentaire et de mettre à disposition du GIC mes capacités techniques et organisationnelles. Je n'aurai pas beaucoup de temps à y consacrer mais je ferai au mieux pour apporter ma contribution.

## Assemblée Générale du GIC – Nouvelle candidature commission

Le GIC recherche également :

- un responsable technique pour le local de Levallois-Perret
  - un responsable du bateau du club Boavista, en complémentarité, puis en relais du responsable actuel
  - des participants à la commission Informatique
  - des participants à la commission Perfectionnement
  - des participants à la commission Communication